

Mittwoch, 06. April 2022, Mündener Allgemeine / Lokales

## LESERBILDERALBUM

# Mähen mit der Sense



Das Foto unseres Lesers Heinz Köwing stammt aus dem Jahr 2006. Darauf zu sehen sind Mielenhäuser, die das traditionelle Mähen mit der Sense pflegen. Mit dem Bodfelder Sense-Club bestand eine herzliche Verbindung. Man tauschte seine Erfahrungen aus, besuchte sich gegenseitig und veranstaltete Wettbewerbe.

Szenen aus dem Dorfleben von einst können Sie senden an: HNA-Redaktion Hann. Münden, Tel. 05541/ 98 39 15, hann.muenden@hna.de  
sta Foto: heinz köwing/nh